

MARISOL DEL RIO MAYNEZ

Estimadas familias, soy Marisol Del Río Maynez, antigua alumna del colegio y en la actualidad madre de tres niñas que este curso 2014-2015 se encuentran matriculadas en: 2º de infantil, 6º de primaria y 1º de ESO. Ante la convocatoria de renovación del Consejo Escolar en los próximos días y conociendo la importancia de los temas a tratar en el mismo, he decidido presentarme como candidata en representación del sector padres/madres, por lo que aprovecho estas líneas para presentarme a todos vosotros y ponerme a vuestra disposición. Muchas gracias y un saludo.

